



## Conmemoración del 25° Aniversario de la Muerte del Padre Samuel Malo (1994-2019)

**ANTSIRAMANDROSO, Madagascar** – Este viernes 29 de marzo, la gran familia Montfortiana se ha reunido en Antsiramandroso, a 25 Km. de Tamatave para marcar con una piedra blanca, la memoria de nuestro mártir. En efecto, hace 25 años exactamente que Samuel Malo ha sido salvajemente asesinado en su vehículo por sus ladrones. El motivo de este crimen era tomar posesión de su coche. Después del homicidio, unas diligencias judiciales han sido lanzadas para conocer el cerebro del crimen. El proceso fue seguido con unos arrestos y encarcelamientos.

Como recuerdo, el Padre Samuel Malo ha llegado a Madagascar en 1959, víspera de nuestra independencia. Ha sido vicario de puesto misionero, de una parroquia urbana antes de ser Superior de la Delegación de los Montfortianos de Madagascar. Al final de su mandato, fue a vivir en Antsiramandroso, lugar histórico donde la Congregación ha construido un centro de promoción rural destinado a matrimonios, desde 1963.

Samuel Malo trabajaba sin parar y con entusiasmo por el bienestar de los campesinos Malagasy. Podemos decir que estaba enamorado de Madagascar. Samuel Malo ha sido matado durante la Semana Santa de 1994. Su entierro fue sencillo, silencioso y conmovedor, con la presencia de una gran muchedumbre.

Hoy estábamos reunidos alrededor de su estela con seis Hijas de la Sabiduría, cinco hermanos de San Gabriel, nueve Montfortianos y dos sacerdotes diocesanos y unos jóvenes en formación, de cada Congregación. La muerte del padre Samuel Malo ha sido de verdad honrada, que su sangre sea de verdad la semilla de la misión y de la Iglesia de Antsiramandroso.

*P. Denussein Johanson, SMM*